



2学期がスタート

梅雨明けとともにスタートした夏季休業ですが、毎日が本当に暑かったという感想とお盆前後に来た台風のすさまじさによる自然の力の恐ろしさを感じたという思いだけが残り、あっという間に過ぎてしまいました。ただ、ここ3年間とは違い、大きなイベントが各地で行われ、AFTERコロナというよりもWITHコロナではないかと思いますが、社会全体が動き始めたように感じた夏季休業になりました。本日より2学期がスタートしましたが、1学期の終業式で約束してほしいと言った「生活リズムを崩さないためにも、十分に睡眠をとってください」は、守ることができたでしょうか。約束を守れていた人は、今日も元気いっぱい学校に登校してきていると思います。

さて、2学期にはたくさんの行事に取り組みます。一番は、日頃の学習の成果を発表する「たけまつり」ではないでしょうか。感染対策は考えなければいけないかもしれませんが、今年度は、昨年度までのような来校の人数や日への制限を、基本的には設けず、多くの方に見学に来ていただければと考えています。中学部3年生と高等部2年生は修学旅行もあります。行く場所や交通手段等、昨年度とは異なる部分はありますが、素晴らしい思い出になればいいなあと思っています。

高等部3年生の皆さんは、高等部の締めくりとなる、進路決定に向けて取り組まなければならない時期です。2年生の時や3年生の1学期に行った職場実習や事業所実習の経験をとおして、自分自身が本当に頑張りたいと思える場所に進むことができればと思います。まだまだ悩んでいることが多いとは思いますが、相談を重ねながら進んでいきたいと思っています。様々な取組や交流等に積極的に参加していく2学期です。多くの場面で御協力をお願いしなければならないこともあると思います。引き続きの御支援と御理解をお願いいたします。

最後になりますが、夏季休業中に関西圏を縦断した台風7号により、多くの方々災害に遭われたと思います。被災された皆様には心よりお見舞いを申し上げますとともに、一日も早い復興をお祈りいたします。

校長 尾崎伸次

<生徒の活躍>

NEWS スポーツ大会に出場しました!!

大会に向けて昼休みや放課後の時間を使い、「試合をすることでスポーツの楽しさを知る」「学校内外の人との交流を深める」「余暇活動の充実につなげる」ことをねらいに、練習に取り組みました。大会当日は緊張もありうまくできなかったこともありますが、仲間の声掛けてポジティブに取り組み、一生懸命に楽しく活動することができました。

7/1(土) フットサル 京都大会

京田辺市中央体育館で開催されました。本校からは競技志向のチャンピオン1チーム、エンジョイ志向のフレンドリー2チームが出場しました。

普段味わえない緊張感を感じながら、一生懸命ボールを追いかける姿は素敵でした。チャンピオンチームは準優勝でしたので、8/4(金)に行われた関西大会に出場しました。



7月16日(日) 第43回全京都障害者総合スポーツ大会 -卓球-

京都市障害者スポーツセンターで開催されました。本校からは高等部の3名が出場し、日頃の練習の成果を発揮して、強い相手にも最後まであきらめず一生懸命頑張りました。



8/4(金) フットサル関西大会

大阪府堺市立大井浜体育館で開催されました。チャンピオンチームが2年連続出場しました。チームのために全員で協力し、声を掛け合いながら、熱い試合を繰り広げることができました。



8/13(日) 第43回全京都障害者総合スポーツ大会 -ボッチャ-

京都府立伏見港公園体育館で開催されました。4試合行いました。3人で相談したり、ナイスプレーにハイタッチをしたりといい姿がたくさんありました。



9月の主な予定

日	曜日	行事予定等
1	金	開校記念日
4	月	スクールカウンセラー来校
13	水	ふれあい・心のステーション(~14日)
19	火	月曜校時
27	水	中学部修学旅行(~29日)

何かお気付きのことがありましたら、学校まで御連絡ください。
TEL 075-982-7321 MAIL yawata-s@kyoto-be.ne.jp



学校だよりのカラー版は学校ホームページに記載しております。
<http://www.kyoto-be.ne.jp/yawata-s/cms/>